



Nomos

# Wesentliche Problemstellungen rund um die Versammlungsleitung auf einen Blick



## Der Leiter der Hauptversammlung in der Aktiengesellschaft

Unter besonderer Berücksichtigung von Rechtsstellung,  
Abberufung und Haftung

Von RA Dr. Philipp Roebers

2023, 450 S., brosch., 134,- €

ISBN 978-3-7560-0020-3

(Nomos Universitätschriften – Recht, Bd. 1010)

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0020-3](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0020-3)

Das Werk bietet insbesondere Versammlungsleiter:innen und Rechtsanwält:innen, die sich auf die Beratung deutscher Aktiengesellschaften bei der Vorbereitung und Durchführung von Hauptversammlungen spezialisiert haben, einen auf die Bedürfnisse der Praxis zugeschnittenen Überblick über alle wesentlichen Problemstellungen im Zusammenhang mit der Versammlungsleitung. Die Untersuchung

widmet sich in besonderem Maße der verbandsrechtlichen Stellung des Versammlungsleiters als eigenständiges Organ der Aktiengesellschaft, den in der Praxis häufig gestellten Abberufungsanträgen sowie der Haftung des Versammlungsleiters. Hierbei wird herausgearbeitet, dass die Haftungsrisiken aufgrund des Grundsatzes der beschränkten Versammlungsleiterhaftung limitiert sind.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [bestellung@nomos.de](mailto:bestellung@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](http://nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary



Nomos

# Key Issues Relating to the Chairmanship of Annual General Meetings at a Glance



## Der Leiter der Hauptversammlung in der Aktiengesellschaft

Unter besonderer Berücksichtigung von Rechtsstellung, Abberufung und Haftung

By RA Dr. Philipp Roebers

2023, 450 pp., pb., € 134.00

ISBN 978-3-7560-0020-3

(Nomos Universitätschriften – Recht, vol. 1010)

in German

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0020-3](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0020-3)

The thesis offers, in particular, chairpersons of shareholders' meetings and lawyers who specialize in advising German stock corporations on the preparation and conduct of annual general meetings an overview of all the main issues relating to the chairmanship of annual general meetings that is tailored to the needs of the practice. The analysis focuses in particular on the legal position of the chairperson of the

annual general meeting as an independent organ of the stock corporation, on the motions for dismissal frequently filed in practice, and on the liability of the chairperson of the general meeting. In this context, it is pointed out that the liability risks are limited due to the so-called principle of limited liability of the chairperson of the general meeting.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [orders@nomos.de](mailto:orders@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](http://nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary